
1 

発行：平成 30年 7月 4日 

平成 30年 度 7月  第 2回 学校関係者評価委員会  議事録 

開催日時 平成 30年 7月 4 日（水）17 時 00 分～ 19時 00分 

開催場所 東京工科自動車大学校世田谷校 302教室 

 

参加委員 

（★委員長） 

★井組 浩紀・大越 秀一・大道 毅・小野 宗徳・谷川 潮・依知川 雅彦

佐藤 久郎  欠席者なし 

参加事務局 佐藤 康夫・武井 和則・麻野 利治 

会議録 

 

【次 第】 

日 時 平成 30年 7月 4日（水）17:00～19:00 

会 場 東京工科自動車大学校世田谷校 302教室 

 

1. 開会・校長挨拶 

  東京工科自動車大学校世田谷校 校長 佐藤 康夫 

  

2. 委員会成立の確認 

 

3. 議長・書記の選出 

 

4. 議事 

 

① 新委員、新事務局について 

② 前回議事録の確認 

③ 平成 29年度自己点検評価について 

④ 平成 29年度事業計画 実績報告 

Ⅰ．就職 

Ⅱ．募集 

Ⅲ．国家資格 

Ⅳ．履修について（進級・卒業・退学） 

Ⅴ．教職員ＦＤ 

    

  ⑤ 平成 30年度事業計画と取り組み内容 

    Ⅰ．事業計画 

    Ⅱ．募集 

    Ⅲ．就職 

    Ⅳ．その他 

  ⑥ 意見交換 

   

  ⑦ 事務連絡 

    ・次年度日程の確認（11月 2日 金曜日 実施予定） 

  

  ⑧ 閉会 

 

〈配布資料〉 

 

   ・議事次第 

   ・平成 29年度第 2回議事録 

   ・平成 29年度学校関係者評価委員説明資料 

   ・平成 29年度自己評価点検報告書 
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1. 開会・校長挨拶（世田谷校：校長） 

  

2. 委員会成立の確認（事務局） 

  会則第 5条の基づき、出席者が委員総数の過半の出席を満たしているため 

成立していることを確認した。 

 

4. 議長選出 

  事務局より委員長の井組氏を推薦し、全会一致で承認され、以後進行は議 

長による。書記は事務局の副校長が選任された。 

 

5. 議事（議長） 

   

1） 委員・新委員・新事務局について（事務局・副校長） 

・委員について手違いを訂正し、新事務局の紹介、承認を得た。 

 

2) H29年度第 2回議事録確認（事務局・副校長） 

 ・事務局より議事内容について議事録を基に確認を行い承認された。 

 

3）平成 29年度自己点検評価について（事務局・副校長） 

 ・事務局より平成 29年度自己点検評価の報告があり承認された。 

 ・補足として事務局（校長）より補足説明がされた。 

 

  4) 平成 29年度 事業計画 実績報告 

     Ⅰ．就職 

     Ⅱ．募集 

     Ⅲ．国家資格 

     Ⅳ．履修について（進級・卒業・退学） 

     Ⅴ．教職員ＦＤ 

 

     ・議案報告Ⅰ～Ⅴ について事務局（校長）より報告がなされ、質 

問・意見交換がされ 

た。 

（質問）募集については、何故大事な資格を取得できるのに高校生離れが 

あるのか（委員） 

 

高校在校時の進路選択に専門学校が呼ばれない傾向にある事、今 

の高校生がほぼ受け入れられるだけの大学があり、高校の先生も 

先ず大学を進めている。大学卒業でも定職に付けない者もおり来 

校された保護者は過去に比べ大学進学が絶対でないことを理解し 

始めている。（事務局） 

 

（質問）国家資格を不合格の卒業生のホローについてはあるのか（委員） 

 

就職先の企業も指導しているが、登校も新問題や再受験案内をし 

ている。（事務局） 

 

授業を見ると普段の生活が乱れ集中していない学生がいる様であ 

るが、出席だけだはなく、講師の先生たちも詳細な報告が出来る 

システムにした方がいい。 （委員） 
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検討していきたい（事務局） 

（質問）募集に関して、高校生が目を引くようなＴＶＣＭを打てないのか 

（委員） 

 

今の高校生はＴＶを見るよりスマホを見ている時間の方が長いの 

で、現在スマホに連動させる広報の設備を少しずつ変えている。 

（事務局） 

 

平成 29年度 事業計画 実績報告について委員の承認を得た。 

 

5) 平成 30年度 事業計画と取り組み内容 

 

   Ⅰ．事業計画 

   Ⅱ．募集 

   Ⅲ．就職 

Ⅳ．その他 

議案内容Ⅰ～Ⅳの計画について報告がなされ、質問・意見交換がされま 

た。 

   （意見）車を知らない子が多いが、自分でも出来そうだと思われるような

もっと低い目線で簡単に出来そうなイメージ（自動車整備の仕事）

のホームページで宣伝してみてはいかがか。（委員） 

  

 ホームページは今後の検討課題としてご意見を頂きます。 

 業者を通して高校のガイダンスを行っているが、車という事で特 

化すると手を上げる高校生が殆どいない。もっと広い範囲の業種 

の紹介に入り込み自動車を紹介出来ないか今後検討課題である。 

 （事務局） 

 

 H30 年度事業計画の質問意見交換は、主に募集についての提案等

がなされた。 

 

H30年度事業計画について委員の承認を得た。 

 

事務連絡（事務局） 

     ・第 2回学校関係者評価委員会 11月 2日金曜日に開催予定です。 

 

  閉会 

    今年度の学校関係者評価委員会が閉会された。 

 

以上 
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委員会風景 


